

Beaux Mardis de Casimir

CORNEILLE PRÉSENTE UN TOUT NOUVEAU SPECTACLE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 13 juillet 2022 – La Ville de Saint-Hyacinthe, en collaboration avec Intact Assurance, présente le spectacle gratuit de **Corneille** au **parc Casimir-Dessaulles**, **le 19 juillet à 19 h 30**, beau temps mauvais temps.



Composé de chansons issues de l'album *Parce qu'on aime* et de pièces de son précédent album *Love & Soul*, l'artiste international Corneille, entouré de ses musiciens, présentera un tout nouveau spectacle en tournée. L'artiste interprétera également plusieurs classiques de son répertoire : *Parce qu'on vient de loin*, *Seul au monde*, *Ensemble*, *Avec classe*, *Les sommets de nos vies*, et plusieurs autres. Un rendez-vous à ne pas manquer !

Tous les spectateurs sont invités à arriver plus tôt et profiter des attraits du centre-ville pour magasiner, se restaurer et découvrir les richesses maskoutaines. Sur place, la Maison des jeunes proposera des collations pour sustenter l'auditoire. De son côté, la MRC des Maskoutains offrira un service de transport adapté et des installations sanitaires accessibles aux personnes à mobilité réduite pour toute la durée de l'événement.

La semaine prochaine, la scène accueillera **Matt Lang**. Pour connaître les détails de ces incontournables rendez-vous de l'été, suivez les Beaux Mardis de Casimir sur la page [Facebook](#), ainsi que sur le [site Internet](#) de la Ville de Saint-Hyacinthe.

- 30 -

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300